

優勝・全国符 掴んだ！への切符

水泳・ヨット・フェンシング！ もちろん個人も大活躍！

六月四日金曜日、佐世保市総合グラウンド陸上競技場で開会式が行われました。照りつけた太陽の日差しで焼けた肌。流れる汗も気にしない選手達。様々な思いをもって、開会式に臨んだことでしょう。直前のインタビューで旗手の馬場君からは「ソーソーがあまり緊張してないよう、最終笑顔でした。他の選手達からは「緊張してすいれに行きたいです」「緊張する」との声もありました。

担当していた大馬先生に「練習の時よりは良かった。行く前は不安だった。まあいいのでは。七十五点かました。馬場君も「ちよっとミスっただけ俺の拳、受けてみる！」

▼いっちにー！いっちにー！



▼優勝の波にのれ！



▼突いて突いて 突きまくる！



▼独泳スイマー



おめでとう！ヨット 5連覇！！

ど楽しかった。「このこといいスタートだったよ。では各部の試合の様子と顧問の先生とキャプテンへのインタビューです。キャプテンへは

①振り返っての感想
②後輩に一言
顧問へは

①高総体を終えて
②今後に向けて
を聞いています。

まずはヨット部から。ヨット競技の会場は長与。ヨット部は県はももちろん

インターハイでも優勝を狙える強豪チーム。開会式のと三嶋先生の激励の言葉と特製ドリンクを受け取り海に繰り出す選手たち。試合に向けて真剣な表情でした。結果は女子FJ級デューエット・ソロで優勝。女子シングルハンダー級で二位で総合優勝。男子もFJ級ソロで一位。見事です。インターハイでも頑張ってください！

①自分たちが思うようなレースができなかったのでインターハイでは納得できるレースでは納得できるために頑張りたい。②インターハイでもしっかり頑張ろう！

①皆さん、おつかれさま。インターハイでメダルをとれるよう頑張ります。②インターハイでもしっかり頑張ろう！

会場の長崎市民総合プールはサウナのような蒸し暑さ。黙っていても汗がだらだら。そんな中でも声を張り上げ応援する人たち。その甲斐あって男子団体三十七年ぶりの優勝。団体・個人で九州大会出場となりました。キャプテン

①最後の高総体で優勝を勝ち取れた良かった。②これからは練習を積んで来年も優勝を勝ち取って欲しい。

坂本先生
①三十七年ぶりに優勝ができて非常に嬉しい。②これからの生徒の頑張りに期待。連覇目指して頑張ります。

今年のリベンジ！
見事団体優勝！
フェンシング部

会場は諫早商業高校体育館。到着した時は個人が押し合っている様子。試合の合間にキャプテンに調子をうかがうと「上々。優勝楽勝」とのこと。団体戦で優勝。個人戦でもエペ、サーブルの二部門で優勝し、九州大会インターハイへの切符を得るといふ素晴らしい結果を残しました。

①まあ、よし。②いつでももかかってこい。大馬先生
①ほぼ予想通り。②一つでも上に行けるようがんばります。

優勝＆九州大会へボクシングが
六日、七日に雲仙市立小浜体育館で行われました。会場に着くと、真剣な眼差しでシャドーボクシングをする選手、テレビで見るとは違う瞬間があり、普段見る事のない光景にワクワク。長工からはA3の小川

元々の企業である大島造船所からの合計六百万円も支援を受け、長工に対する期待の大きさを感じました。

贈呈式の後に大島造船所の南社長にお話を伺いました。

Q長工の第一印象などをお聞かせください。

「初めて教室に入ったが、実務を教習していると感じた」と感じた。Q長工生に期待すること。

「長工は県内で第一の工業とされているので造船産業を支える人材を期待している。」

「これからの社会で必要とされる人材はどんな人材だと思われませんか。」

「国際的に勝ち残らなくてはならないのでチームとして一緒に戦ってほしい人材が必要。」

「日頃は先生達から聞くだけの長工への期待ですが、この日は直接感じることにになりました。自分も長工生として企業からの期待に応えられるよう頑張ろうと思います。」

☆宇宙な…話☆

私は宇宙 特に惑星が大好きで、なかでも一番好きなのは木星。皆さん、木星にも「わっか」があるのをご存知でしたか。といつても土星のように太くはありません。しかもその「わっか」、実は宇宙の「ゴミ」が木星の引力で引き付けられてきたものなのです。このように光ですら何十万年もかかる遠い惑星のさらにその「わっか」の成分

を「ゴミ」だと説明した人達にワンダフォー！。(長工にゴミが集まるのは、引力のせい？：ではありません。みなさん、ポイ捨て、ガムの吐き捨てはやめましょう。)

さて皆さん、私が語った宇宙の話は、遙か昔から研究者達が空を見上げてながら築き上げていった成果であると同時に探査機を作り出した工業人の技術の力でもあります。

先日、日本では小惑星探査機「はやぶさ」が無事帰還したと発表された。これにより、小惑星の成分が明らかになり、地球の起源や生命の起源について研究が進むことが期待されている。

「はやぶさ」のなかには「ミネルバ」という小惑星探査ロボットも搭載されているのです。自分の作ったのはもちろん工業人の技・趣味・興味のあることを見つめなおして、自分がやりたいこと進路について考えてみるのはいかがでしょうか。

大島造船所が最新CADの贈呈
六月二日大島造船所のスタッフがみえられ、機械システム科へ「3D-CADシステム」の贈呈式が行われました。この3D-CADシステムは船の設計図面を作成する際に設計図を立体的に色んな方向からみる事ができるというシステムです。地

君が出場。近くで見ると合はとも迫力があり、パンチに込める気合いが伝わってくるようでした。無事に勝利し、最終日の

決勝戦でも無事に勝利し優勝を手に入れました。小川君
①楽しかった。
②頑張れ！

だした手は止まりません。両手の指がまるで川の流れるような美しいメロディーを生み出していました。やっぱ僕は天才ピアニストです。あつ電気が走ったのはウソです。先に書いたように今回は高総体特集。僕もいろいろな部活を応援アンドンを取らせてもらいました。気づけばパシャパシャ写真を撮るだけでなく手を叩き歓声をあげたりしていました。やはりスポーツは心に響いてくるものがあると思います。スポーツツイングレイト！

試合中や試合後いろいろ場面で見られる表情や高総体にかける思いが伝わってくるように思えました。そういう姿を見ると活躍する姿も想像することができました。選手の方、応援の皆さん、顧問の先生方、感動をありがとうございます。

青春日記
青春日記

男子バドミントン4

やりきった！
バドミントン男子の試合は三菱重工総合体育館で行われました。
一試合目、緊張から少し危なげに見えましたが無事に勝ち、二回戦、二日目の準決勝を順調に勝ち進みました。
準決勝では強豪の西陵と対戦しましたが、惜しくも負けました。しかしベスト4（団体三位）という目標を達成することができました。おめでとうございます。
キャプテン



▼強力なチームワーク。
①チームが一つになれば奇跡だって起こせる。頑張れ後輩達。応援してます。
村岡先生
②長年のベスト8の壁を破れて選手に感謝しています。

ます。
②部活を楽しみながらも学習、資格取得と両立すること。結果は二の次。

北九州出場決定 陸上部

五日（土）から八日（火）まで四日間、長崎市総合運動公園かきどまり陸上競技場で行われる陸上競技大会が行われます。中山の観客が暑い日差しが照りつける中風よりも速く走る姿は輝いていました。決勝出場に迫り着道のは厳しく、北九州大会の切符を掴んだのは二名でした。とても心に残った試合の取材をさせていただきます。

▼風よりも速く走り抜ける！



▲わーーーーい！ボールは俺のもの！

惜しくもベスト8
五日に南島原市有家総合運動公園グラウンド六日に島原工業高校グラウンド、七日に島原市営平成町多目的広場八日に島原市営陸上競技場と怒濤の四日間行われました。

①自己ベストがいっぱい出て、北九州大会に二人が出場でき、よい試合でした。
②地元開催の北九州大会に数多く出場できるよう頑張る。
①自己ベストがいっぱい出て北九州に二人が出場でき、よい試合でした。
②地元開催の北九州大会に数多く出場できるよう頑張る。

試合でした。400メートルリレーで決勝にいけなくて残念。
②地元開催の北九州大会に数多く出場できるよう頑張る。

た。会場が全て島原。一般生徒の応援が少ない。新聞部は気合いで疲れを乗り越えて全て取材。接戦を制して勝ち上がり迎えた準決勝。選手達にこれまでの試合の疲れもや見えなかった。果敢に攻めていきました。が、相手も猛然と攻めてきました。二点決められ、後半に終了間際にゴール！で三対一。準決勝敗退となりましたが、一人一人が輝きました。
①悔しい。②がんばれ。顧問

①成績は良くなかった。②試合に勝つ前に自分に勝てるような稽古を積んで欲しい。
【テニス同好会】
六月五日から七日までの三日間、長崎市総合運動公園かきどまり庭球場で行われました。選手達の焼けた肌には練習をどれたけしてきました。長崎地区での開催でしたが応援に来た生徒が少なかったように思いました。選手の中にも試合後に涙を流す人もいて、見ていても悔しい気持ちになりました。

▼この一球に全力を尽くす！
キャプテン
①みるく先生見に来てくれて嬉しかった。
②頑張った。
顧問
①頑張ったが惜しい試合ばかりだった。後一歩のところで勝てなかった。3年生が中心だったので良い思い出になったと思う。
②後輩には是非先輩達に負けないように頑張ってください。
【バドミントン・女子】
全日程が長崎女子高校体育館でおこなわれました。バドミントン部も柔道部と同様、新聞部の人数の事情と時間の関係により、残念ながら取材が出来ません。申し訳ありません。にもかかわらず、後日のインタビューを快く受けていただきました。ありがとうございます。
①団体戦でいい試合が出

来てよかった！
②今までついでにきてくれてありがとう。辛くなったらいつでもおいで。
元山先生
①負けたけど、強豪相手に2ポイント取る事ができた。この五年間で一番いい高総体だった。
【県でベスト8】
【ハンドボール部】
五日と六日の二日間、長工体育館と長崎市民会館体育館で行われました。一回戦は長工体育館で対戦。29対21で見事勝利。二回戦は長崎日大との対戦で、強豪校との対戦でありながら果敢に攻め続け、守り抜いていました。結果は11対28で惜しくも二回戦敗退となりましたが、とても素晴らしい試合でした。
キャプテン
①応援ありがとう！皆さまいままでありがとう！
②努力に勝る天才なし！山下先生
①自分達の力を出せなかった。
②優勝。

▲シューーートオオ！
【卓球部】
会場は長与町民体育館。あまり広くはない会場でも混雑していましたが、点が入ると選手は気合の入った声をだし、ギョーラーは歓声を送り、賑やかな雰囲気でした。団体戦では三回戦敗退、ダブルス・シングルスでは二回戦敗退という結果でした。
①ハイッ、っ本当に尽

くしましたよ。ベストをねっ！もう何もいらぬ。すぐねっ、気持ちがいいんです！燃えました。全部です。今すぐうれいも勝ちました！
②お前達、持ってるよ。そりやテニスもセンキも熱いよ！まだまだだっけも強い魂持ってるよ！
山本先生
①新人戦のベスト8までいけなかったのは残念だが力を出してベスト16まで行っただけはすごいと思う。
②トップにどだけ欲しいんでいけるか。

▲精神統一、一球入魂。
【バスケットボール部】
五日と六日の二日間、諫早市小野体育館にて第一試合・第二試合が行われました。ギョーラーからは応援の声が響き、とても熱気のもつた会場は長工お手製の巨大メガホン。かなりの存在感で勢が快勝。進んだ二回戦では長崎東と対戦。最初から接戦が続く、同点で延長戦へ。残念ながら勝利する事が出来ず、部員の中には涙が。顧問の先生も残念そうでしたが、「選手はよくやった」と話してくださいました。
キャプテン
①二回戦の長崎東高戦は延長戦の大接戦の末負けました。でも悔しいけど、今までの一番楽しくバスケットをすることができた。

②一緒にながした涙を忘れて自分達より、良い成績をのこしてほしい。
▲華麗なシュート！
汐碓先生
①僅差のゲームなので責任は私にあると思う。平均身長が低いのに、よくこれだけの働きをしたと思う。
②今年負けた事をバネに、来年は優勝してインターハイにいきたいと思います！

【ソフトテニス(女子)】
会場は佐世保市総合グラウンド庭球場。初の団体戦で、一回戦を突破し二回戦へ。暑い日差しの中、コート内で一生懸命にボールに食らいつく真剣な姿。試合後の目には涙が。いろんな思いが感じられました。
キャプテン
①満足いく結果ではなかったけれど最後に団体戦に出場できただけでもすごいと思いました。
②素晴らしいチームワークでとどろき女子を繁栄させてください。
原田先生
①初出場で大勝利（一勝）できて良かった。
②今年以上の成績を出す。

アムライフ

～歯医者は嫌い～

歯科検診



6月某日

虫歯!?



えっえっ...!

終わってー



あーもう絶対虫歯あるし...

やかまし



なかつたよ。

【バドミントン・女子】
全日程が長崎女子高校体育館でおこなわれました。バドミントン部も柔道部と同様、新聞部の人数の事情と時間の関係により、残念ながら取材が出来ません。申し訳ありません。にもかかわらず、後日のインタビューを快く受けていただきました。ありがとうございます。
①団体戦でいい試合が出

【卓球部】
会場は長与町民体育館。あまり広くはない会場でも混雑していましたが、点が入ると選手は気合の入った声をだし、ギョーラーは歓声を送り、賑やかな雰囲気でした。団体戦では三回戦敗退、ダブルス・シングルスでは二回戦敗退という結果でした。
①ハイッ、っ本当に尽

【バスケットボール部】
五日と六日の二日間、諫早市小野体育館にて第一試合・第二試合が行われました。ギョーラーからは応援の声が響き、とても熱気のもつた会場は長工お手製の巨大メガホン。かなりの存在感で勢が快勝。進んだ二回戦では長崎東と対戦。最初から接戦が続く、同点で延長戦へ。残念ながら勝利する事が出来ず、部員の中には涙が。顧問の先生も残念そうでしたが、「選手はよくやった」と話してくださいました。
キャプテン
①二回戦の長崎東高戦は延長戦の大接戦の末負けました。でも悔しいけど、今までの一番楽しくバスケットをすることができた。

【ソフトテニス(女子)】
会場は佐世保市総合グラウンド庭球場。初の団体戦で、一回戦を突破し二回戦へ。暑い日差しの中、コート内で一生懸命にボールに食らいつく真剣な姿。試合後の目には涙が。いろんな思いが感じられました。
キャプテン
①満足いく結果ではなかったけれど最後に団体戦に出場できただけでもすごいと思いました。
②素晴らしいチームワークでとどろき女子を繁栄させてください。
原田先生
①初出場で大勝利（一勝）できて良かった。
②今年以上の成績を出す。

